



# さんじょう

八戸市立三条小学校  
学校だより 第12号  
令和2年2月28日  
TEL 27-2216

## ～「ありがとう」が伝えるもの～

校長 河村 雅庸

八戸地方に春を呼ぶ“えんぶり”が終わりましたが、まだ寒さを感じる日々が続いています。それでも、太陽の光は次第にまぶしさを加え、一日一日と昼の時間が長くなっていることに、春の訪れがそこまで来ていることを感じているこの頃です。早いもので、1月があっという間に⑩き、2月も⑩げるように過ぎてしまいそうです。保護者・地域の皆様には御健勝のことと存じます。

校内の様子を見ますと、この時期らしく、普段の授業に加え、この一年間の自分の成長を振り返ったり感謝の気持ちを伝えたりする授業も見られます。また、先週から、委員会活動が5年生主体となり、縦割り班の掃除の班長も5年生へとバトンタッチされました。



6年生が4月から行ってきた朝のボランティア清掃も、来週からは5年生が行います。上の学年から下の学年へとバトンがしっかり引き継がれ、このようにして、三条小学校の伝統と校風が築かれていくのだと感じています。

令和元年度の教育活動も残り1か月足らずとなりました。学校では卒業式、修了式に向けた準備とともに新年度に備えた動きも始まっています。職員一同力を合わせて、仕上げと備えに取り組んでいきます。

〈いつもありがとう！ 6年生の朝清掃〉

ところで、ある朝、子供たちの登校の様子を見守っていたときの事です。いつものように、「おはようございます」という子供たちの元気な声が空に響いています。その日は、えんぶり一斉ずりの翌日で、朝、新聞を読んでいたら、本校のAくんが一斉ずりの際にインタビューされた内容が掲載されていました。早速、Aくんと出会ったときにインタビューの話をしました。そうしたら、笑顔で「ありがとうございます」という言葉が返ってきました。また、いつも遠くから私の姿が見えるなり、「おはようございます」と挨拶してくれる1年生に、「今日も元気な挨拶、絶好調だね。」と声をかけると、こちらの子も笑顔で「ありがとうございます」という言葉を返してくれました。

さらに、火曜日の全校集会、賞状伝達でのことです。多くの子供たちが賞状を受け取るためにステージ上に並びました。進行役の田中先生から賞のタイトルと名前を呼ばれると元気よく返事をして私の前に立ち、全校のみんなの前で賞状を受け取ります。そして、私から賞状を受け取ったあと、どの子たちからも、一呼吸置いて返ってきた言葉が、「ありがとうございます」の言葉でした。実は、三条小学校に赴任してから賞状伝達の度に感心していたことでもありました。

「ありがとう」について、最近心に残ったことを書きましたが、4月からの一年間で、子供たちからたくさんの「ありがとう」を受け取りました。しかし、このことは今、特別に多くなったのではなく、本校のどの子も、自然と「ありがとう」が言える子供たちなのだ実感しています。

今年度の学校目標を、『進んでかかわる力』の育成」と掲げ取り組んできましたが、子供たちが素直に「ありがとう」と伝える姿に、子供たちの日々の心の成長を感じるとともに、長く受け継がれてきた三条の心の豊かさを感じています。

これから年度末を迎え、まとめとなるこの時期は、学習においても全校での活動においても、たくさんの感謝を味わえる時期です。様々な場面で、送る側としても受け取る側としても、「ありがとう」をたくさん実感させながら、素直な気持ちを表現できる自分を大切にしていけるよう、今後も励ましていきたいと思っています。

# 入賞おめでとう!

## 第49回八戸市小学校図画工作展

描画の部	入選	1年	佐藤百合 桃
		2年	猿賀 優 吏
工作の部	入選	1年	三浦 璃唯
		1年	三浦 秀仁
		2年	久保田紫月 良
		2年	澤口 萌
		2年	佐藤 翼
		2年	加藤あおば
		3年	八幡 希
		3年	佐々木果歩
		4年	御所野日向
		4年	谷内ほのか
		5年	照井 優空
		5年	田中ほなみ
		6年	大野 楓
		6年	海住 漣花



## 第15回青森県幼児小中学校毛筆書写紙上展

読売優秀賞	2年	馬渡 一貴
読売秀作賞	5年	馬渡 優奈

## 第10回八戸市小学生選抜交流大会

第2位	女子バレー部
優秀選手賞	5年 久保田 歩美



2月は、地域の皆さんや幼稚園児との交流などがあり、子どもたちの笑顔があふれていました。また、卒業目の6年生とも温かいふれあいをもち、名残を惜しんでいました。

2日(月)	安全点検日	
5日(木)	特別校時	
	1~3年	14:20 下校
	4~6年	15:05 下校
6日(金)	卒業式全体練習開始	
	全校読み聞かせ	
	全校5時間授業	
	下校	14:30
	A L T 来校	
9日(月)	全校5時間授業	
	下校	14:30
10日(火)	全校集会(最終)	
11日(水)	八戸市防災教育の日	
16日(月)	卒業式予行	
18日(水)	午前学習 給食あり	
	1~3年	13:10 下校
	4年生	14:00 下校
	5年生	14:40 下校
	6年生	13:20 下校
19日(木)	卒業証書授与式	
	1~3年	休業日
	4~6年	12:10 下校
20日(金)	春分の日	
23日(月)	卒業生 三条中一日入学	
24日(火)	1~5年5時間授業	
	下校	15:00
25日(水)	午前学習 給食あり	
	13:30 下校	
26日(木)	修了式・離任式	
	12:00 下校 給食なし	
27日(金)	春休み	
~4月6日	まで	



文化幼稚園の園児と  
一年生が、交流学習を  
行いました。



神楽クラブがほのぼのサ  
ンデー発表しました。



YSアリーナでスケート  
教室を行いました。



「六年生ありがとうの  
気持ちでいっぱいなの  
を伝える会でした。」